



REDES DE PODER



¿Qué le deben a Cuauhtémoc Blanco?

Finalmente, si se dan por buenas las versiones que circularon, pudieron más las presiones de algún o algunos pesos pesados en San Lázaro, para darle carpetazo al proceso de desafuero en contra

del **exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco**, acusado por **abuso sexual**. Luego de que la sección instructora de la Cámara de Diputados votara un dictamen para desechar el expediente por improcedencia. Más allá de tecnicismos habrá que ver como le pega esto a la bancada de Morena,

pues la percepción es que se trató más de echarle un manto protector al controvertido exfutbolista que de hacer valer la ley. Ni que decir que muchas legisladoras del partido oficialista y aliados no estarán muy contentas con la decisión y esto puede terminar por abrir una fisura más en la ya dividida bancada, con una iniciativa anunciada por Alfonso Ramírez Cuéllar para eliminar el fuero en el horizonte. Atentos.

Los problemas de Casarín

El **alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín**, al parecer

no pasa sus mejores momentos como gobernante. Nos cuentan que para el Día de la Bandera, le encargó a la Unidad Departamental para el Trámite del Servicio Militar Nacional, a cargo de José Darío Montaña Díaz, preparar la ceremonia cuando eso le correspondía a la dirección de Cultura, pero como se puso creativo y se quería lucir, lo hizo en el parque de la Bombilla.

Nos dicen que el alcalde le ordenó a todo el personal de la alcaldía acudir a la ceremonia y dejar sin atención a los ciudadanos por un par de horas, cuando el evento cívico-militar se podía

realizar en la explanada de la alcaldía, ahí no terminó el **"festejo patrio"**, dicen incluso que Montaña Díaz compró una bandera en un precio muy elevado para la exhalación de su jefe en tiempos de austeridad. Para sumarle, el 19 de marzo pasado, **Javier Casarín** fue exhibido por sus trabajadores ante la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, durante el evento de inicio del Bachetón, pues lo abuchearon sus trabajadores. Esto, evidencia que el alcalde morenista no tiene el apoyo de su plantilla laboral por supuestos abusos, e incluso, trasciende, despidos en diversas áreas.